

## PRESSEINFORMATION

# Starke Stimme für die Region: WKO Regionalstelle Südoststeiermark startet neu aufgestellt in die Funktionsperiode 2025-2030

**Neuer Regionalstellenobmann und Regionalstellenausschuss für Südoststeiermark gewählt  
- Ing. Manfred Walter als Regionalstellenobmann angelobt**

Die konstituierende Sitzung des Regionalstellenausschusses der Wirtschaftskammer Steiermark für die Regionalstelle Südoststeiermark fand im Europasaal der Wirtschaftskammer Steiermark in Graz statt. Im Zentrum der Sitzung standen die Angelobung der neuen Ausschussmitglieder sowie die Wahl des neuen Regionalstellenobmanns.

Präsident Josef Herk eröffnete gemeinsam mit dem Vorsitzenden die Sitzung und betonte in seiner Begrüßung die zentrale Rolle der Regionalstellen als erste Anlaufstelle für die Mitgliedsbetriebe vor Ort. Der von der WKO Steiermark geprägte Leitsatz „Leistung muss sich lohnen“ müsse mit Leben erfüllt werden, um die Wettbewerbsfähigkeit des Wirtschaftsstandorts nachhaltig zu stärken.

In seiner Rede unterstrich Präsident Herk zudem die Notwendigkeit gemeinsamer Anstrengungen zur Stärkung des Standorts Steiermark:

*„Wir brauchen jetzt eine Koalition der Willigen im Land. Eine Koalition, die sich den großen Herausforderungen stellt und die Maßnahmen umsetzt. Als Wirtschaftskammer sind wir uns dieser Verantwortung bewusst. Darum haben wir der Politik auch die Hand gereicht, um im Rahmen einer Standortpartnerschaft die notwendigen Reformen anzugehen. Mehr noch, wir stellen die gesamte Expertise unseres Hauses zur Verfügung, um umsetzungsfertige Lösungen zu liefern. So haben wir dieser Tage zum Beispiel eine konkrete Handlungsanleitung zur Deregulierung und Verfahrensbeschleunigung auf Landesebene vorgestellt. Damit in dieser Endloscausa endlich etwas weiter geht und wir Schritt für Schritt aus dem Bürokratiesumpf kommen. Den Regionalstellen kommt dabei als erster Ansprechpartner für die Unternehmerinnen und Unternehmer vor Ort eine entscheidende Bedeutung zu. Als WKO werden wir der Regionalentwicklung in den kommenden Jahren generell einen noch größeren Stellenwert einräumen.“*

Im Rahmen der Sitzung wurden der scheidende Regionalstellenobmann KoR Günther Stangl und dessen Stellvertreter KoR Mag. Josef Sommer für ihr langjähriges Engagement mit der Ehrenurkunde in Gold der Wirtschaftskammer Steiermark ausgezeichnet.

Nach der Angelobung der neuen Ausschussmitglieder durch Präsident Herk wurde Ing. Manfred Walter einstimmig zum neuen Regionalstellenobmann der Regionalstelle Südoststeiermark gewählt. Als ständige Vertreter:innen wurden Silvia Reindl und Ing. Franz Andreas Rindler bestellt.

Der neue Ausschuss hat sich zum Ziel gesetzt, in den kommenden Jahren insbesondere die Themen Fachkräftesicherung und regionale Infrastrukturentwicklung aktiv voranzutreiben. Damit sollen zentrale Herausforderungen der Region gezielt adressiert und die Rahmenbedingungen für die heimische Wirtschaft nachhaltig verbessert werden.

Zum Abschluss der Sitzung überreichten Präsident Herk und Direktor Karl-Heinz Dernoscheg feierlich die Bestellsdekrete an die neuen Funktionär:innen. Präsident Herk gratulierte den Gewählten und dankte für ihre Bereitschaft, Verantwortung für die regionale Wirtschaft zu übernehmen.

### Regionalstelle Südoststeiermark (ab Juni 2025)

Funktion	Name
<b>Regionalstellenobmann</b>	Ing. Manfred Walter
<b>Ständige Vertreterin des Regionalstellenobmannes</b>	Silvia Reindl
<b>Ständiger Vertreter des Regionalstellenobmannes</b>	Ing. Franz Andreas Rindler
<b>Ausscheidender Regionalstellenobmann</b>	KoR Günther Stangl
<b>Ausscheidender Regionalstellenobmann-Stellvertreter</b>	KoR Mag. Josef Sommer



**Foto v.l.n.r.:**  
Ing. Franz Rindler  
Ing. Manfred Walter  
Silvia Reindl

**Fotocredit:**  
Foto Fischer

**Rückfragehinweis:**

Wirtschaftskammer Steiermark  
Regionalstelle Südoststeiermark  
Ottokar-Kernstock-Straße 10  
8330 Feldbach  
0316/601-9100  
thomas.heuberger@wkstmk.at